
 

Nueva clínica de la U. El Bosque estará lista a mediados de 2018 

La institución educativa celebra 40 años de fundada y avanza con la caja de 
compensación Compensar en la obra que le aportará a Bogotá 350 camas.  

El próximo 27 de julio la Universidad El Bosque celebrará los 40 años de fundada. Su 
rector, Rafael Sánchez, hace un balance de la evolución de la institución y explica cómo 
avanza la construcción de una clínica en alianza con Compensar, vecina a su sede, en el 
norte de Bogotá. 

¿Qué balance hace de estos 40 años? 

La Universidad cumple 40 años y desde su nacimiento buscamos la calidad de vida desde 
la educación, la investigación y la proyección social. El Bosque nació en el año 77 y 
empezó su funcionamiento en el año 78 con un primer programa de Medicina. El grupo 
de fundadores fueron 24 médicos, la mayor parte de ellos venía de la Universidad 
Nacional.  

Somos una institución educativa privada, con carácter de fundación. Nacimos con 60 
estudiantes y hoy tenemos 12.500, 10.000 de pregrado y el resto de posgrado. 

¿Cómo está en programas académicos? 

De un programa de Medicina que teníamos en ese momento, hoy tenemos 26 programas 
de pregrado, 84 programas de posgrado y dentro de estos, tres doctorados. Igualmente, 
14 maestrías y las demás son especializaciones. 

El mayor número son de Medicina y Odontología. Contamos con alrededor de 1.600 
académicos contratados. 

¿Cómo está en infraestructura? 

Tenemos instalaciones en Bogotá y en Chía. Nuestra sede es única y está en la capital, 
pero hacemos algunos programas y actividades puntuales en al otra sede, donde tenemos 
grandes espacios deportivos.  

¿Qué proyectos tienen? 

Hay planes de desarrollo de construcción colaborativa en la Universidad. Estamos 
ejecutando el del 2016 a 2021 y tenemos en paralelo un Plan maestro al 2030. 



 

En estos cuatro años, uno de los proyectos más importantes es la construcción de un 
nuevo hospital universitario en alianza con Compensar. Cerca del 40% de nuestros 
programas son del área de la salud, lo que muestra la importancia para la institución. 

Son 50.000 metros cuadrados de área de construcción, 350 camas hospitalarias para 
Bogotá, en todos los niveles de complejidad, pero, particularmente, en niveles III y IV. 
Tendrá un modelo de atención centrado en el paciente y las familias.  

En cuanto a la educación, allí tendremos espacios para formación en pregrado y 
posgrados.  

¿Y la clínica que ya tienen? 

La Universidad nació de una clínica pequeña que tiene 100 camas y seguimos en 
funcionamiento, pero para tener un mayor impacto estamos haciendo la nueva que 
deberá estar a mediados del año entrante. Muy probablemente desaparecerá la antigua. 

¿Cómo es la alianza con Compensar? 

Va a ser un hospital abierto a usuarios de todas las empresas que quieran tener contrato 
con la entidad. La alianza se refleja en términos de inversión con un proyecto que lleva 
siete años en planeación y ejecución.  

Compartimos muchos de los principios generales sobre lo que podemos hacer en la 
prestación de servicios y por eso decidimos ir juntos en este proyecto. 

¿Cuál es la inversión? 

Va a costar alrededor de unos 320.000 millones de pesos. 

¿Cuánto tiempo llevan de obra? 

Llevamos 24 meses. Tiene 15 pisos de altura y estamos en el piso 13.  

¿Tienen otros proyectos? 

Por ejemplo, estamos trabajando en un proyecto de innovación de alcance institucional. 
Es cómo la Universidad puede reconocer necesidades de la comunidad y darles respuesta. 
También buscamos que nuestros estudiantes tengan la impronta de afrontar la 
innovación en un mundo que demanda emprendimientos.  

Ese es un reto que hemos trabajado con ruta N desde hace un año. 
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